

Nuit de l'info 2024

Le serious-game est de retour du 5 au 6 décembre 2024. Les étudiant·es devront développer une application du coucher au lever du soleil.

Publié le 6 novembre 2024



Déc.
5

au

Déc.
6

La Nuit De l'Info revient le 5 et 6 décembre 2024 sur le campus de Grenoble dans les locaux de Polytech Grenoble - 14 place du conseil national de la résistance - 38400 Saint-Martin-d'Hères.

La Nuit de l'Info est un serious game qui réunit des étudiantes, des enseignantes et des entreprises pour travailler ensemble sur le développement d'une application web qui porte sur l'utilisation de technologies web innovantes, des réseaux sociaux et des technologies multimédias. Polytech Grenoble accueillera de nouveau cette année dans ses locaux tout·es les étudiant·es du site qui souhaiterons participer au serious game le plus fun de l'année.

Cette année 100 étudiant·es sont attendu·es. Des entreprises seront également présentes pour apporter soutien et encouragement tout au long de la nuit, elles s'engagent encore cette année à coacher les équipes étudiantes pour leur donner toutes les chances de gagner.

Si tu es étudiant·e grenoblois·e, webdesigner, community manager ou juste curieux·se et motivé·e, rejoins-nous pour participer à ce hackathon qui rassemble des milliers d'étudiants à travers la France chaque année.

Si tu as déjà une équipe de constituée, tu peux l'inscrire directement sur le site de la nuit de l'info :

Inscription

Si tu n'as pas d'équipe, rassure-toi, l'équipe Campus Grenoble t'aidera à constituer ton équipe ! Commence par te pré-inscrire, rien de plus simple : remplis ce formulaire pour nous aider à te connaître un peu mieux et à constituer ton équipe. (Cela n'engage à rien)

Afin de permettre à tous les motivés de se rencontrer pour constituer leur équipe, une soirée est organisée **le lundi 04 décembre à partir de 18h30 - amphi 001 - dans les locaux de Polytech Grenoble.**

Le but de ce briefing est de présenter la compétition et de vous aider à constituer vos équipes en fonction des retours d'expérience que nous avons sur cet événement. A l'issue de la réunion les équipes seront chargées directement sur le site du campus de Grenoble de la Nuit de l'info, date limite lundi 4 décembre minuit.

Pour donner à toutes les équipes qui le souhaitent, les meilleures conditions de travail dès le démarrage, une réunion d'échange avec les coachs des entreprises, est prévue **le mardi 05 décembre dans les locaux de l'école à partir de 18h30 - amphi 001.**

Mise à jour - 06/11/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1728977953223

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)